## Kreuzbund Stadtverband Rüsselsheim

Selbsthilfe-und Helfergemeinschaft für Suchtkranke und Angehörige



## Sommer Grillfest des Stadtverbandes Rüsselsheim im Haus der Senioren

Den ursprünglich geplanten Termin für das Grillfest am dritten Wochenende im August mußten wir leider auf den 14. September verschieben, da uns zu diesem Zeitpunkt die Räumlichkeiten nicht zur Verfügung standen. Trotz des etwas späteren Termins hatte Petrus ein Einsehen und bescherte uns einen wunderschönen, sonnig warmen Spätsommertag. Pünktlich zum vereinbarten Termin waren alle Helfer vor Ort um die nötigen Arbeiten, und Vorbereitungen zu erledigen















Gegen 14.00 Uhr erschienen die ersten Gäste und bestaunten den zum Sommerfest wunderschön und liebevoll hergerichteten Innenhof im Haus der Senioren. Zur ersten Stärkung gab es Kaffee und Kuchen allerdings nur in kleiner Auswahl, denn man sollte ja noch Appetit für das anschließende Grillgut und die leckeren Beilagen haben. In einer kurzen Ansprache begrüßte Hermann Bürgermeister alle anwesenden Freunde und Gäste, hieß sie auf das allerherzlichste willkommen und wünschte ihnen einen wunderschönen und angenehmen Nachmittag. Unsere fleißigen Frauen Helga Kretschmer, Ursel Lux, Ursula Psurek und Barbara Kapps, die die Kuchen, Salate und Beilagen herrichteten, lobte er und überreichte ihnen als ein kleines "Dankeschön"einen Blumenstrauß. Auch wir Männer wurden nicht vergessen und bekamen ebenfalls eine kleine Aufmerksamkeit überreicht.





Als sich der Kaffee und Kuchen bei lockeren Gesprächen etwas gesetzt hatte, konnten unsere Grillmeister Michael Gaier, Roland Libert und Michael Holzer zur Tat schreiten und mit dem Grillen beginnen.







Die verschiedenen Salate und Beilagen wurden zeitgleich im eigens dafür aufgebauten Partyzelt hergerichtet.

Nachdem das Grillgut fertig zubereitet, Salat und Beilagen Buffet eröffnet war, war der Andrang natürlich groß. Jeder wollte ein Steak oder Grillwurst, die verschiedenen Salate und Beilagen genau in Augenschein nehmen und so manch einer hatte es schwer sich bei der Vielzahl des Angebots für das Richtige zu entscheiden.





Was kann schon schöner sein als bei stimmungsvoller Musik mit leckeren Speisen, Getränken und netten Gesprächen einen schönen Nachmittag gemeinsam miteinander zu verbringen..



Aber alles schöne hat mal ein Ende, denn die gefühlte Zeit geht oftmals viel zu schnell vorbei. Gegen Abend bedankten sich alle für das tolle und leckere Essen, den wunderschönen Nachmittag und verabschiedeten sich. Jetzt war noch abbauen und aufräumen angesagt das aber mit Hilfe vielen Helfern recht schnell erledigt war. An dieser Stelle möchte ich mal ein kleines Dankeschön an unsere 1.Vorsitzende Gabi Hub, Manfred Pottel, Wolfgang Röder, Silke Stoye und HaJo Müller aussprechen. Sie sind unserer Einladung nachgekommen und ließen es sich trotz ihres vollen Terminkalenders nicht nehmen gemeinsam mit uns diesen Nachmittag zu verbringen. Ebenso bedanken wir uns nochmals bei all unseren fleißigen Helfern vom Stadtverband.



Planung und Vorbereitung: H.Kapps/ H.Kretschmer Bericht: H.Kapps Fotos: H.Kapps/ G.Hub/ R.Libert